



ふるさと 水戸



「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

水戸っ子の『いいやん』

～水戸っ子の頑張りを見つけます～



新学年の学校生活が2週間過ぎました。時間割も決まり、教科の授業が始まっています。自ら育つ力をつけるために、毎日の一時間一時間の授業の積み重ね、学びの積み重ねを大切にしてください。そのことが、自分自身を大きく成長させていくことにもつながります。子どもたちに求められる学力とは、知識や技能はもちろんですが、これに加えて『学ぶ意欲』や『自分で課題を見つけ、自ら学び、主体的に判断し、行動し、よりよく問題を解決する資質や能力等までを含めたもの』とされています。これからの社会を担っていく子どもたちの「生き抜く力」を育てていきたいです。

水戸っ子の『いいやん』



今回のタイトルですが、5年生の教室掲示に学級のいいところを写真とともに掲示したのを見つけて、こうしました。たくさんの頑張りを『いいやん』ということで紹介されています。私も、水戸っ子のいいところ、たくさん見つけたいと思います。みなさんも、『いいやん!』と、仲間の、そして、自分のいいところをたくさん見つけてみてください。



『いいやん』の教室掲示



6年生 徒走のタイム測定です

6年生が5年生の教室を訪問してクラブの紹介と募集をしています。自分たちで考えました。5年生の聞く態度もバッチリです。



3年生 みんなで輪になって紹介ゲーム



避難訓練を実施しました

4/17(月)に全校で避難訓練を実施しました。今回は火災を想定して、年度始めでもあるので避難経路の確認もかねて実施しました。高学年の素早く落ち着いた行動は全校のよいお手本となりました。また、どの学年の児童も、先生の指示によりしっかりと訓練に取り組めていました。「知ってる」から「できる」へ、そして、「おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない」の『お、は、し、も』の確認もみんなでしました。「非日常」で使える力は「日常」でしかつけられません。いざというときに、力が発揮できるように、日頃からの備えをしっかりとしておきたいです。



「お、は、し、もで避難します」



しっかりと並んで人数確認、お話を聞きます

6年生が1年生訪問



4月27日(木)の1年生を迎える会で、一緒に入場する1年生の子どもたちと交流を深める一歩として、6年生が1年生のもとを訪れました。「どんな動物が好き?」「休み時間は何してるの?」など水戸っ子タイムの時間に和やかにコミュニケーションを図っていました。たくさんの『いいやん』がありましたよ。



水戸に吹く風

校報「ふるさと水戸」を今年度も作成しています。今、水戸小学校ではこんなことをしています!という学校の様子が、少しでも、そして、タイムリーに伝わればと思っています。湖南省内の小中学校の校報も回覧されていますので、実は、他校の取組もどうしても意識してしまいます。それでもやっぱり、水戸っ子は、水戸小の先生方は、水戸のまちの方々には素敵だなと思う日々です。これからも『いいやん』をたくさん見つけられる自分でいたいと思っています。(山田)

家庭訪問期間の5月1日(月)、2日(火)、8日(月)は4時間、給食後(13時25分頃)に下校になります。よろしくお願ひします。